

Afiliaciones a la Seguridad Social

Hoja informativa: julio 2022

Tas el excepcional comportamiento en junio de los datos de Afiliaciones a la Seguridad Social, en el mes de julio se ha producido un descenso de los datos en términos de afiliaciones medias. En total se han registrado en el mes de julio 20.340.964 personas afiliadas. Lo que supone XXXX personas menos con respecto al mes anterior. Sin embargo, en términos descentralizados, los datos aumentan 9.104 personas, registrando un total de 20.111.141 personas afiliadas a la seguridad social.

Al desagregar los datos por sexo, podemos observar que los **hombres** siguen representando la mayoría de las personas afiliadas, un **53,39%**, con 10.860.380 afiliados a la Seguridad Social. Por su parte, las **mujeres** representan el 46,61% del total, con 9.480.585 afiliadas a la Seguridad Social. Estas diferencias entre sexos, generan una **brecha de género en las afiliaciones del 6,78%**. Esto implica que hay 1.379.795 más de hombres afiliados a la Seguridad Social que mujeres.



En comparación con el mes de junio, la brecha existente pasa de 6,27% a 6,78%, y esto se debe a que en comparación con el mes pasado, mientras que las cifras de afiliaciones masculinas han aumentado, las femeninas han disminuido.

Si observamos los datos de las CCAA, los datos aumentan, destacando Andalucía (11, 08%), Canarias (8,35%) y la Comunidad Valenciana (4,76%). En cuanto a las CCAA con menor porcentaje de aumento encontramos Ceuta (0,07%), Aragón (1,33%) y Extremadura (1,52%). En cuanto a los datos por sectores, se muestra un crecimiento tanto en la industria, como en la construcción y servicios. Sin embargo la agricultura registra datos similares al mes anterior.